
頬を吹く風に春の気配を感じる３月１８日、ＮＨＫ広島放送局と広島電鉄本社を巡る社会見学会

が、会員２５名の参加で行われました。今回は昨年１２月に開始された４K・８K の映像を８K シア

ターで実感すること、路面電車の博物館と呼ばれる広島の路線電車の歴史を学ぶことです。

ＮＨＫでは８Kシアターで映像の体感からです。２５０インチ（縦３m横５m）の大画面に２２.２マ

ルチチャンネル（２６7 個のスピーカー）の音響が加わり、平成最後の紅白を中心に作られたＰＲ

用の映像を堪能しました。従来のハイビジョンの１６倍（３３００万画素）の、きめの細やかさに

「年齢がばれるねぇ！」の声も。続いて「ＮＨＫハートプラザ」へ移動し、ＮＨＫに関するクイズ

でスタート、広島局２５０人の職員が県内・中国 5 県の情報集約と他県の支援に日夜奮闘している

とのこと。続いて朝のニュース番組「おはよう日本」が出来るまでの密着取材ＶＴＲで、「早く・

正しく」報道する努力が伝わりました。体験コーナーでは、ニュースの読み上げ、気象予報、特殊

効果（画面合 成技術）の実体験な

どＡＮＣメン バーが出演しＴＶ画

面で大活躍です。最

後 に 驚 く ハ プ ニ ン

グ。夕方の「お好み

ワイドひろしま」で人気の気象予報士勝

丸恭子さん登場！握手や記念写真に入って頂き、皆さん大満

足でＮＨＫを後にしました。

午後の部広島電鉄本社へ移動。ＡＮＣのような一般の見学来場者を迎えるのは初めてとの事でし

たが、広島電鉄の歴史、現状の取組み、将来像など記載された立派な資料をプロジェクターで説明

を受けました。市内の道路線路は「軌道法」、宮島線は「鉄道事業法」の違う法律で運営されてい

るのが広島の路面電車だそうです。大正元年に開業し、昭和２０年頃に現在とほぼ同じ路線になり

ましたが、原爆で壊滅的な被害を受け、全線の復旧には昭和２７年の白島線再開まで期間を要しま

した。被爆３日後の電車運行再開は生き残った車両課社員５～６名と陸軍から派遣された約４０名

の不眠不休の努力の結果だったとのこと。今後は次世代型路面電車システムの更なる推進、駅前通

り線、平和大通り線、段原大通り線の検討などが進められています。車両基地の見学は、一般の人

は入れない場所で、被爆電車（今、稼働しているのは２両）、京都、大阪、福岡など各地の廃止路

線から譲られた車両、最新型の車両などがあり、車内を見て触って説明

を受けました。一時間半がアッという間に過ぎ社会見学会終了。帰りは

もちろん広島電鉄の路面電車を使って。

毎回、楽しい社会見学会にと企画に知恵を絞っています、是非皆さんご

参加ください。

ＡＮＣだより
Ａ・ナイスクラブ
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ＡＮＣ会員数

128 名

男性 65 名

女性 63 名
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社会見学



いきいき百歳体操＆ふれあいサロン開催

清掃活動

牛丸会長より、今年度最後の定例役員会となりました。３月も社会見学、花壇の手入、公民館祭

りの行事が予定されています。この春は桜の開花が例年より１週間早まりそうだと言われています

が、寒暖の差が激しく先日開催されました東京マラソンでは、寒さの為優勝候補の大迫選手を含め

多くの選手が途中棄権をしました。皆さんも体調は充分気を付けて下さい。との挨拶後以下の件を

討議しました。

議題①≪平成３０年度活動報告書＆収支報告書、平成３１年度活動計画＆予算＆役員案≫

担当 牛丸会長

本日確認した内容に変更し、ご意見欄と承認書を添付のうえ４月１日以後会員さんに

届けます。

議題②≪花見＆ウォーキング≫担当牛丸会長 ４月２日石の広場にて開催（雨天の場合は

会場を変更し開催）。細かい内容は４月１日の役員会にて決めますが、参加者数は

それまでに確定します。

議題③≪会計報告≫担当 田村

３月度収入 公園花壇管理６２,０００円 支出 トナー購入１９,０００円

その他公民館祭り、社会見学、花撤去＆花植え、映画鑑賞会の件も討議しました。

広島市長寿課が導入を推進し包括支援センターの応援もあるとの情

報で、昨年１月１１日から「いきいき百歳体操＆ふれあいサロン」が

始まりましたが１回目の参加者は１３名でした。それから１年余り経

過した３月１４日は２６名もの皆さんが参加し体操で体を動かされま

した。今回は参加された皆さんに意見を聞きました。Ａさん男性７０

歳後半「仕事の関係で隔週の参加だが階段が登る苦痛は薄らいだ」。

Ｂさん女性６０歳半ば「参加して４ヶ月膝が痛くて医者に行っていた

が行かなくなったし正座が出来る様になった」。Ｃさん男性８０歳以

上「参加して半年腰痛があり医者に行っていたが歳だから仕方ないと

思っていた、体操して本当に腰痛が楽になった」。３名の皆さん以外

にもお聞きしました。その中には１週間に１度サロンへ遊びに行くと

話された方もありました。

健康で楽しい老後を過ごしませんか。毎週木曜日午後２時サウンドルームで開催していますので、

参加費１００円持参しておいで下さい。

３月度定例役員会(3/４開催)の報告

4 月の行事予定

1 日 定例役員会 2日 健康ウォーキング＆花見会

4日 11 日 18 日 25 日 百歳体操：ふれあいサロン 21 日 道路清掃

22 日 ４町交流ＧＧ大会

３月２４日 晴天の下、２２名で行ないました。大量のテニスボールが池から

集められました。



３月５日午前８時半から２６名の皆さん

で、第１球技場通路のプランターに植えて

ありました葉ボタンを「金魚草」に植え替

え、他の 花壇は雑草を抜

き肥料を 蒔き作業を終え

ました。

昨年末に植えた、しだれ桜下花壇 の「パンジー」、正面プランターの「スノーボ

ール」、第１球技場横花壇の「ビオラ」は冬に根を張り、これから株が大きくなり綺麗に花を咲か

します。来年度も広域公園花壇維持管理への協力をよろしくお願いします。

３月１７日第６回大塚公民館まつりが開催されました。当日の朝は

雨模様でしたが開会時の１０時には雨も止み第６回よりかなり多く１,

５００名余りのお客さんでした。ＡＮＣは１階でラーメンとベーコン

串の販売、３階で Ａ.ＣＩＴＹ手打ちそば同好会がそばを実演販売し

ました。ラーメンは１２時３０分ごろ完売。ベーコン串も売れ行き好

調で６０本追加しましたが、それも１時４０分頃には完売。そばも用

意した２５０食は完売しました。その他公民館の利用団体の皆さんに

よる、俳句・書・パッチワーク等の展示、健康麻雀・絵本であそぼう

等の体験、Ａ.ＣＩＴＹ自治会ルルティア・リリコイのタヒチアンダン

ス等の舞台発表があり非常に盛り上がりました。また今回からクエス

トラリーも行われ親子でチャレンジされる姿も多く見られました。公

民館は多くのグループが活動拠点としています。その中でもそば打ち、俳句、ヨガ、パッチワー

ク、習字のグループにはＡＮＣの会員さんが所属されています。是非お出かけ下さい

第２回目「六郎貞介」さん 取材 杉原雄一郎

小学校は１年生から４年生までは伴小学校大塚分校に通学しました。在

校生は１学年約１５名全校生６０数名でした。現在分校は石垣しか残って

いませんが当時は二段になっており上の段に運動場、下の段に校舎と池が

有りその池には分校のシンボル石の亀がいたのを覚えています。毎日分校

に行くのが楽しみでした。それは当時余り居られなかった女性の山崎分校

長（現在の大塚小学校の体育館横に石碑が在り学校に行きますと必ず立ち

寄り昔日の事を思い出します）が、優しく全校生６０数名と先生を上手くまとめられ、皆兄弟姉妹

の様に仲が良く楽しく遊び勉強が出来たからです。５年生からは自宅から１時間掛けて４キロ先の

伴小学校に通学しました。小学校では５年は竹野先生、６年は二反田先生が担任

でした。今でも先生の名前を憶えているのはそれだけ尊敬

出来る素晴らしい先生だったのだと今でも感謝していま

す。そして伴中学校に進級しました。次回は私の青春時代

の思い出をお話しします。

広域公園花壇植替え

私のふるさと

大塚公民館まつり



桜のつぼみが開き始めましたね。私たちも 「花の街」を ♪春よ春よと

かけていったよ~と歌いながら春を感じています。フォレストの坂本季美

枝さんが再入会してくれたのでアルトが１名増えました。１２月のコンサートまで月２回の練習

では時間的に厳しいものがありますが、開始時間を 10 分早めることを先生にお願いしました。み

んなで健康に気をつけて頑張りましょう❗

楽唱会

サークル活動

A.CITY から初めての県会議員が選出されました！！

一つだけしかない絵は□、おなじ絵が三つのトリオは

○で囲ってあります。他はペアです。

わかりしたか。

第１回 絵さがしパズルの解答

今回の統一地方選挙でＡ.ＣＩＴＹ（ステージ住区）から竹原哲さんが安佐南区県会議員候補とし

て立候補され、３０日の新聞各紙の紹介の通り無投票当選者として、見事県会議員にＡ.ＣＩＴＹ選

出議員として初めて当選されました。Ａ.ＣＩＴＹの仲間としてこれからの活躍に期待しましょう。

今年第３回研修会は３月１５日（金）広島紅葉ＣＣで実施

しました。雨予報でしたが願いがかなったのか夜にずれ込ん

でまずまずのゴルフ日和になりました。トリッキ―なコースが多くスコアメイクに皆さん苦労さ

れていましたが我慢のゴルフを続けた牛丸さんが２アンダーで見事優勝、２位は若手ＮＯ１飛ば

し屋の北村さん、３位は安定度抜群の斉藤さんでした。「牛丸さんお目出度とうございます」

「優勝は２年ぶりです、ハイ、ウレチイ、」「そうでしたか、＜アカン＞が今年は＜よっしゃ＞

ですネ」。今回は飯田さんの傘寿＜サンジュ＞（８０歳）の記念会でもありました。飯田さんこ

れからも楽しくゴルフやりましょう。ご健康を会員一同祈念申し上げます。次回は４月５日宮島

志和ＣＣです。好天を祈ります。

ゴルフ同好会

春の訪れを感じる３月２２日（金）、第

１３回健康マージャン大会を１２名の参

加で開催しました。１０時に熱戦がスタートし、途中昼食を挟んで３回戦を行いました。結果は

冨永さん（アーバン）が大会２回目の優勝を飾りました。２位は役満（四暗刻）を出した江口さ

ん（アーバン）で、３位は牛丸さん（ステージ）でした。次回の第１４回ＫＭ大会は６月の予定

です。

ＫＭ会（健康マージャン倶楽部）

３月１９日（火）「シネマサロン」が始まり、「男はつらい

よ」を鑑賞しました。４月は１６日（火）午前１１時よりアラ

ン・ドロン主演「太陽がいっぱい」と、１３時３０分よりオードリー・ペップバーン主演「ティ

ファニーで朝食を」を予定しています。青春を思い出し、是非立ち寄ってください。お弁当持参

でも可です。場所はアリーナⅣ番館地下サウンドルームです。

シネマサロン


